

POLSEK

Kapolsek Kotabaru Bersama Ketua MUI Kotabaru Lakukan Silaturahmi Dengan Tokoh Agama Sekaligus Sesepeuh Kotabaru

KARAWANG - KARAWANG.POLSEK.ID

Jun 27, 2024 - 21:15



KOTABARU KARAWANG - Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. didampingi Ketua MUI Kecamatan Kotabaru Ustadz Tirta Mulyana melaksanakan silaturahmi dengan tokoh agama Kyai Nanang Ahmad Bakir di Pondok Pesantren Riyadlul

Huda Kampung Daringo Desa Pangulah Selatan Kecamatan Kotabaru
Kabupaten Karawang, Kamis pagi (27/06/2024).

Kedatangan Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. diterima langsung oleh Kyai Nanang. Kegiatan silaturahmi Kapolsek ini sebagai bentuk implementasi kedekatan polisi dengan ulama yang ada di Kecamatan Kotabaru.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan Kegiatan Kunjungan Kapolsek ini bertujuan untuk meningkatkan sinergi antara Kepolisian dengan berbagai elemen yang ada di masyarakat khususnya dengan para tokoh agama.

“Silaturahmi ini dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas di wilayah Kecamatan Kotabaru yang kondusif melalui sinergi antara Polri dan Tokoh Agama,” jelas Kapolsek.

Kapolsek juga menjelaskan dalam silaturahmi yang dilaksanakan guna mengajak para tokoh agama untuk ikut serta berperan aktif menjaga Kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Kotabaru.

“Kita meyakini dengan kerjasama semua pihak mulai dari Polri, TNI, aparaturnya pemerintah, tokoh agama, tokoh masyarakat dan warga masyarakat maka situasi kamtibmas yang aman dan kondusif akan mudah kita pelihara,” ungkap Kapolsek.

Sementara itu Kyai Nanang sangat mengapresiasi kegiatan silaturahmi kepada para ulama dan tokoh agama yang dilakukan oleh Kapolsek Kotabaru Bersama Ketua MUI Kecamatan Kotabaru. Menurutnya dengan terjalinnya hubungan yang baik antara Ulama dan Umara maka akan tercipta kesejukan di masyarakat, sehingga keamanan dan ketertiban akan tercipta.

“Peran ulama adalah sebatas memberikan nasehat atau masukan kepada umara agar jalannya pemerintah dapat berjalan dengan baik,” tuturnya.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #akbpwirdhantohadicaksono